

Antrag Nr. 20-O-07-0005
CDU-Fraktion

Betreff:

Rücknahme der Parkgebührenerhöhung (CDU)

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat und die Stadtverordnetenversammlung werden gebeten,

die im Dezember 2019 beschlossene Gebührenerhöhung in Biebrich wieder zurück zu nehmen oder zumindest auszusetzen bis ein Parkraumkonzept final beschlossen worden ist.

Begründung:

Bislang wurde weder ein Parkraumkonzept in den entsprechenden Gremien beschlossen, noch hinreichend vorab diskutiert oder besprochen. Eine weitere Schwächung des Geschäftskerns in Biebrich wird durch eine Gebührenerhöhung von € 1,50 auf € 2,50 pro Stunde scheinbar alternativlos hingenommen. Durch diese Erhöhung droht eine weitere Verschiebung der Kaufkraft auf die Einkaufszentren auf der grünen Wiese, wie zum Beispiel in das Äppelallee-Center. Anwohner, Besucher und Kunden werden mangels entsprechender Alternativen vor vollendete Tatsachen gestellt. Dieses Vorgehen lehnt der Ortsbeirat entschieden ab.

Wiesbaden, 21.01.2020